
   

 
 

 

  

ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA CELEBRADA EL 18 DE DICIEMBRE DE 2020 
 

ASISTENCIA 

Director: 

BACHILLER MAYORAL, Margarita en 
representación de MARTÍNEZ TOMÁS, 
Rafael 

Subdirectores: 

DÍEZ VEGAS, Francisco Javier 
RUIPEREZ GARCIA, Pablo 
PASTOR VARGAS, Rafael 
PÉREZ DE MADRID y PABLO, Ángel 

Secretario: 

MARTÍNEZ ROMO, Juan 

Administrador: 

ORTIZ FELIPE, Juan Carlos 

Directores de Departamento 

ARAUJO SERNA, M. Lourdes 
CASTRO GIL, Manuel Alonso 
DORMIDO CANTO. Sebastián 
HERNÁNDEZ BERLINCHES, Roberto 
RINCÓN ZAMORANO, Mariano 

Catedráticos de Universidad 

ARANDA ALMANSA, Joaquín 
CERRADA SOMOLINOS, José Antonio 
MORILLA GARCÍA, Fernando 
 
Profesores Titulares de Universidad y  
Profesores Titulares de Escuela 
Universitaria 
 
ÁLVAREZ SÁNCHEZ, José Ramón 
CARMONA SUÁREZ, Enrique J. 
DE LA PAZ LÓPEZ, Félix 
DURO CARRALERO, Natividad 
FERNÁNDEZ VINDEL, José Luis 
GARCÍA SERRANO, Ana 
GAUDIOSO VÁZQUEZ, Elena 
GRAU FERNÁNDEZ, Luis 
LETÓN MOLINA, Emilio 
LÓPEZ RODRÍGUEZ, Ignacio José 
MANJARRÉS RIESCO, Ángeles 
MAÑOSO HIERRO, Carolina 
READ, Timothy Martin 
RODRÍGUEZ ARTACHO, Miguel 

Profesor Contratados Doctor y 
Profesores Colaboradores 

ABAD CARDIEL, Ismael 

 En el día de hoy, 18 de diciembre de 20, a las 
11:00 horas, por medios telemáticos con 
conexión mediante la aplicación TEAMS-
Microsoft, tiene lugar la reunión de la Junta de 
Escuela Técnica Superior de Ingeniería 
Informática con los asistentes que se relacionan 
al margen.  
 
La subdirectora de Ordenación Académica y 
Calidad, Dª Margarita Bachiller Mayoral, 
informa de que el director de la Escuela, D. 
Rafael Martínez Tomás, no ha podido asistir y 
por este motivo ella ocupa su lugar en la Junta.  
 
La subdirectora de Ordenación Académica y 
Calidad informa de los Miembros que excusan 
su asistencia. 
 
1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta 
de la reunión anterior. 
La subdirectora de Ordenación Académica y 
Calidad somete a aprobación el acta 
correspondiente al 8 de julio de 2020: sin 
ninguna objeción, queda aprobada por 
unanimidad.  
 
2.- Informe del Director de la Escuela. 
 
La subdirectora de Ordenación Académica y 
Calidad, Dª Margarita Bachiller Mayoral, 
informa de los grados en marcha y de la nueva 
propuesta de la UNED acerca de los micro-
títulos. En cuanto a la matrícula indica que ha 
subido en el grado en Ingeniería Informática, 
pero ha bajado levemente en Tecnologías de la 
Información. El máster de ingeniería informática 
de la Escuela ha subido la matrícula. También 
inicia un turno de palabra para recabar 
información sobre las incidencias ocurridas con 
relación a la plataforma AvEx, tanto en la 
realización de los exámenes como en el 
envalijado. Informa de la segunda renovación de 
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ARCILLA COBIÁN, Mª Magdalena 
CUADRA TRONCOSO, José Manuel 
ESCRIBANO RÓDENAS, Juan José 
HERNÁNDEZ DEL OLMO, Félix 
LETÓN MOLINA, Emilio 
LUQUE GALLEGO, Manuel 
RODRIGO SAN JUAN, Covadonga 
RODRIGO YUSTE, Álvaro 
RODRÍGUEZ ANAYA, Antonio 
RODRÍGUEZ ASCASO, Alejandro 
RUÍZ LARROCHA, Elena 
 
Restantes Categoría de Personal 
Docente e Investigador: 
 
ARELLANO ALAMEDA, Eugenio 
ARELLANO ALAMEDA, Javier 
DELGADO MUÑOZ, Agustín Daniel 
DORMIDO BENCOMO, Sebastián 
FÁBREGAS ACOSTA, Ernesto 
MORALEDA GIL, Eduardo Antonio 
SANTOS MARTÍN-MORENO, Olga 
Cristina 
 
Representantes de Tutores: 
 
GIL DE JUANA, Jesús 
PÉREZ DASI, Rafael 
TABOADA IGLESIAS, Mª Jesús 

Representantes de Estudiantes:  

ANAYA COLOMINA, Juan Luis 
CALVO MARTÍNEZ, Roberto 
GARCÍA MORENO, Aitor 
MICHALKO, Eliana 
MUÑOZ ROLDÁN, Juan Luis 
PÉREZ GIMENO, José Javier 
PÉREZ VIVO, Ángeles 

Representantes PAS 

BERBERÍA CALVO, Pilar 
GEA DELGADO, Antonio Ginés 
SÁNCHEZ MORA, Rosario 
SEGOVIA ORELLANA, Carmen Lidia 
 
Directores de Departamento con voz 
pero sin voto 
 
BOROBIA, Alberto en representación de 
HERNANDO BOTO, Beatriz 
LASARTE ÁLVAREZ, Carlos    
MARCOS DEL CANO, Ana María    
PERÁN MAZÓN, Juan Jacobo 
RAMOS MÉNDEZ, Eduardo    

acreditación de los grados, para la cual deberá 
estar lista toda la información en mayo de 2021. 
Finalmente informa de que se está estudiando un 
itinerario específico para personal del ejército en 
el que se reconozcan una serie de créditos por 
formación profesional.  
 
Se abre una discusión con relación a los 
problemas de desarrollo de la plataforma AvEx y 
se concluye elevar una queja para que en 
próximas convocatorias no vuelvan a repetirse y 
que el software desarrollado en términos 
generales tenga unos mínimos de usabilidad y 
funcionamiento. 
 
El subdirector de Investigación y 
Administración, D. Francisco Javier Díez Vegas, 
informa de los diferentes baremos que se están 
anunciando como son el de los grupos de 
investigación y el de la actividad académica. 
También describe la situación del nuevo 
reglamento de los grupos de investigación. En 
cuanto al plan de promoción de la investigación, 
alerta de los diferentes problemas y resoluciones. 
En cuanto al IMIENS informa sobre el nuevo 
programa de doctorado en ciencias biomédicas y 
de la salud que ya se ha puesto en marcha y del 
nuevo máster en informática biomédica y de la 
salud que se paró y se está retomando su puesta 
en marcha. El Laboratorio de Innovación en 
Humanidades Digitales finalmente se ha creado 
contando con la presencia de personal de la 
Escuela. También advierte de los problemas con 
el comité de ética de la investigación y de la falta 
de una línea específica de protección de datos. 
Finalmente anuncia de la posibilidad de que se 
imparta un seminario sobre protección del 
software en la Escuela.   
 
El subdirector de tecnología, D. Rafael Pastor 
Vargas, informa de la reunión de la CODDI y 
del máster oficial en informática que se habló en 
ella.  
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Excusan su asistencia:  
OLMEDO PELLICER, Silvia 
DELGADO LEAL, José Luis 
ROS MUÑOZ, Salvador 
 
Al parecer se está tratando de flexibilizar las fichas de la titulación sin hablar de 
especialidades o menciones por el momento. También informa de que, en cuanto a la 
computación en la nube, se iba a contratar desde la Escuela pero no se ha finalizado el 
proceso en este año. La Universidad va a mantener el remanente que está comprometido 
para este fin con el objetivo de poder emplearlo en cuanto acabe el proceso de adquisición 
de esta computación en la nube.  
 
El administrador, D. Juan Carlos Ortiz Felipe, informa del documento de ejecución 
económica de la Escuela, disponible como parte de la documentación de esta reunión.   
 
El secretario académico de la Escuela, D. Juan Martínez Romo, Informa sobre el estado 
actual de las elecciones a Junta de Escuela que está en marcha. 
 
El subdirector de estudiantes y Relaciones Institucionales, D. Pablo Ruipérez García, 
informa de que ya está en marcha el proyecto “Alumni”. En cuanto a la movilidad de 
estudiantes alerta de que ningún estudiante se presentó a esta convocatoria. 
 
 3.- Aprobación, si procede, de la Memoria Anual de Actividades del curso 2019-
2020. 

Aprobado. 
 
4.- Asuntos de trámite. 

a. Ratificación de los acuerdos adoptados en la Comisión Permanente. 
i. Modificaciones en el Máster Universitario en Tecnologías 

Educativas 
ii. Modificaciones en el Máster Universitario en Tecnologías del 

Lenguaje 
iii. Asignación de docencia al profesor D. Salvador Ros Muñoz dentro 

del Máster en Tecnologías de la Información y la Comunicación en 
la Enseñanza y el Tratamiento de Lenguas de la Facultad de 
Filología.  

Ratificado. 
 

b. Ratificación de los acuerdos adoptados en la Comisión de Grados. 
i. Asignación de 2 créditos ECTS a los estudiantes participantes en 

proyectos de innovación docente. 
Ratificado. 
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6.- Ruegos y preguntas. 
 

Dª. Lourdes Araujo Serna, como directora del departamento de Lenguajes y Sistemas 
Informáticos, solicita que se pida al rectorado desde la Escuela, que parte de los exámenes 
en la convocatoria de junio se celebren de forma presencial. También solicita una 
racionalización del número de exámenes que se piden a los profesores en las diferentes 
convocatorias. 
 
Dª. Covadonga Rodrigo San Juan, después de una larga interacción con el servicio de 
inspección de la universidad, se queja de que sobre un procedimiento administrativo que 
inició ella misma, no se le ha comunicado su resolución mientras que al estudiante si se le 
ha informado. También pregunta sobre el mecanismo para modificar equipos docentes en 
el máster del profesorado ya que le han informado de que hay unos plazos estrictos y no 
entiende a qué responden. En concreto pregunta sobre el proceso de apertura de la Guía, 
ya que el procedimiento solo permite realizar cambios en un momento determinado del 
curso, no pudiendo realizarse en cualquier otro periodo del año. 
 
D. Fernando Morilla García manifiesta su malestar con la propuesta de calendario de 
reuniones que se pactó para la creación del nuevo Grado en Inteligencia Artificial y que no 
se está cumpliendo. Indica que el departamento de Inteligencia Artificial no debería tener 
exclusividad sobre este título al depender de toda la Escuela. 
 
D. Aitor García Moreno ruega que los equipos docentes cuelguen los exámenes de la 
pasada convocatoria de septiembre en aLF para que los estudiantes puedan disponer de los 
nuevos modelos de exámenes que se han generado para esta nueva plataforma AvEx. 
También agradece a los administradores la creación del nuevo foro de la Escuela ya que 
está cumpliendo su tarea y se está llevando a cabo una gran interacción entre sus 
miembros. 
 
Sin más asuntos que tratar, la subdirectora de Ordenación Académica y Calidad agradece 
la asistencia. Se levanta la sesión a las 15:00 h. 
 
Vº Bº  
 
 
 
 
 
Margarita Bachiller Mayoral         Juan Martínez Romo 
Subdirectora de Ordenación Académica y   Secretario Académico de la ETSI  
Calidad      Informática 
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